

Die Klasse 3b auf dem Bauernhof von Familie Schmidt in Berne



Am 14. Juni fuhren wir mit dem Linienbus von Lemwerder nach Berne, um uns den Bauernhof von Familie Schmidt anzusehen. Nach einem kurzen Fußmarsch kamen wir auf dem Hof an.

Frau Schierenstedt war auch schon da. Sie hatte vorher eingekauft, um mit uns eine leckere Suppe über dem offenen Feuer zu kochen.

Herr Schmidt und die Tochter Katharina führten uns gruppenweise über den Hof und zeigten uns alles.

Von Frau Schmidt lernten wir, wie Kühe fressen, was sie fressen und wie viel Milch sie geben.



Zuerst mussten wir uns um
Feuerholz kümmern, damit wir
später Suppe kochen konnten.





Jeder
musste mal
Feuerholz
hacken

Gemüse kennenlernen, schnippeln

... ..



...und über
dem Feuer
kochen.



Die Suppe war total lecker und alle haben probiert. Frau Schierenstedt musste so einige Nachschläge verteilen





Katzen!!! 🥰